



# Guépier d'Europe

## European bee-eater

*Merops apiaster*

Taille / length : 28 cm

Poids / weight : 45 à 50 g

Europe  
Asie  
Afrique



Europe  
Asia  
Africa

## CHASSEUR DE GUÊPES

Le guépier excelle dans la capture d'hyménoptères volants : il attrape en vol les guêpes, abeilles et frelons, et, de retour sur son perchoir d'observation, détériore leur dard avant dégustation !

Fin août, la population européenne migre à différents endroits d'Afrique pour revenir se reproduire au printemps.

Le couple, uni pour la vie, creuse des nids-galeries jusqu'à 2 m de long dans les falaises meubles naturelles, comme un bord de rivière, ou artificielles, comme une ancienne carrière.

Les couples que nous accueillons devraient ainsi se plaisir au Bioparc !

## WASP HUNTER

The bee-eater excels at catching flying hymenoptera: it catches wasps, bees and hornets in flight and, back on its observation perch, destroys their sting before eating them! The European population migrates to different parts of Africa at the end of August and returns to breed in the spring.

The pair, united for life, digs gallery nests up to 2 m long in natural loose cliffs, such as a river bank, or artificial ones, such as an old quarry. The pairs we welcome should thus be happy at the Bioparc!